

Deux adultes ainsi que deux enfants issus de Hongrie se trouvaient à bord de l'avion Air France qui a disparu ce lundi dans l'océan Atlantique, a révélé hier soir Hir Tv.

Un homme hongrois aurait en effet contacté le ministère des affaires étrangères pour indiquer que son ex-femme et son nouveau compagnon avaient pris place dans le vol ralliant Rio de Janeiro à Paris. Deux enfants accompagnaient également le couple dans ce tragique périple.

La femme hongroise, qui travaillait pour l'Institut International PETO, venait de séjourner trois semaines au Brésil.

Un peu plus tard dans la soirée, Air France a communiqué la liste officielle des personnes disparues et a confirmé la présence de quatre hongrois à bord de l'Airbus A330-200.